

Le 8 janvier 2009

À cause du froid et surtout du froid pénétrant dans les églises en hiver, je n'étais pas venue à St Nicolas des Champs depuis plusieurs semaines. Je m'y arrêtais seulement quelques minutes.

Puis ce jeudi 4 décembre... je m'y suis sentie poussée... à quelques jours de l'anniversaire de mon baptême... hésitante tout de meme... et bien emmitoufflée ! Et voilà une parole donnée par vous : « Il y a une jeune femme très frileuse qui souffre du froid ; d'ailleurs, elle est toute recroquevillée... elle va se redresser et lorsque le St Sacrement va passer près d'elle, elle va ressentir une chaleur...

Je n'ai pas ressenti cette chaleur annoncée... Ce fut une véritable douche glacée de la tête aux pieds !!... Terrible !!

Depuis cet instant, je n'ai plus froid. Je sors normalement sans avoir les doigts (mains et pieds) complètement morts... Je n'ai plus froid...

Les gens de mon immeuble sont très étonnés de me croiser à l'extérieur... « Vous dehors, par ce temps-ci !...»

Il est vrai que depuis des années, à cause du froid, ici en France, je me suis vue dans l'obligation de me calfeutrer chez moi des semaines durant...

Que de bonté de la part du Seigneur...

Anna -Maria